

CÔTE-D'OR - SOCIÉTÉ

Psy tour : la santé mentale, c'est l'affaire de tous

BIEN PUBLIC / Le 12/03/2017 à 05:00

C'est par une initiative originale que La Chartreuse et ses partenaires ont donné le top départ des Semaines d'information de la santé mentale : le Psy tour est un stand mobile qui écume les marchés jusqu'au 26 mars.



Rendez-vous avec le Psy tour aujourd'hui, place Charles-de-Gaulle à Longvic. Photo Amandine ROBERT

Dépressions, addictions, maladies psychiques... Des mots qui font encore peur à ceux qui n'en souffrent pas. Pour informer et rassurer, les familles et professionnels de santé multiplieront les actions jusqu'au 26 mars : conférences, théâtre, portes ouvertes, stand du Psy tour sur les marchés, etc.

L'idée : « Faire tomber les préjugés », explique Gérard Milleret, psychiatre à La Chartreuse. « Il faut changer l'image de la psychiatrie. Ceux qui souffrent mentalement sont 12 fois plus victimes de crimes et subissent 400 fois plus de vols que les autres. » Le thème de cette 28e édition est "Santé mentale et travail" car, comme l'explique Olivier, personnel soignant, « on la voit tous les jours sur le terrain, cette souffrance lorsque les patients veulent s'intégrer dans le monde professionnel. On ne parle d'eux qu'à travers des faits divers horribles, alors que c'est très très à la marge ».

Info www.ch-lachartreuse-dijon-cotedor.fr